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ATA 225 

Aos (21) vinte e um dias de Junho de 2018 nas dependências da secretaria municipal de saúde, situada na 

Rua 119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de 

Itapema. A Sra. Mª Lilia fez abertura agradeceu a presença de todos, passando a palavra para leitura da Ata 

223, que foi aprovada por todos.Foi informada sobre as faltas justificadas dos conselheiros Sr. Glaúcio por 

motivo pessoal, da  Sra. Juliana e Sr. Alexandre, que estão retornando de uma reunião em Florianópolis que 

houve convocação e imprescindível presença, e as suplentes Ana Luiza e Elisa, por motivos médicos. 

Realizou-se informe sobre a publicação das portarias nº 252 de 23 de abril de 2018, de nomeação deste 

conselho, e da portaria 266/2018 de 02 de maio de 2018 de Nomeação da Comissão de Avaliação e 

Fiscalização do Contrato de Gestão nº 008/2018, do contrato do Grupo IDEAS que está administrando o 

hospital Santo Antônio de Itapema. Houve um questionamento sobre a questão do ônibus para transporte de 

pacientes e informou-se que ainda está em análise legal e financeira e assim que concluída será apresentada 

ao conselho. Isto posto iniciou-se a leitura do SISPACTO,  com as projeções do indicadores de cada setor, 

sendo feita explanação e explicação dos tópicos e duvidas levantadas, ocorrendo APROVAÇÃO do mesmo. 

Posteriormente passou-se então a leitura do PLANO ANUAL DE SAÚDE 2018, com seus tópicos, e com a 

discussão e apreciação das ações, da importância deste planejamento , respeitando a  previsão orçamentária, 

que a implementação de cada novo serviço, ação e convênio pela gestão, deve ser apreciada pelo município, 

foi bastante frisado pelos presentes a importância destas aprovação e principalmente da aplicação dos 

recursos, pois o conselho responde em conjunto pelo Fundo Municipal de Saúde. Sendo então após a leitura 

e discussão realizada a APROVAÇÃO do documento. Solicitou-se registro da importância de uma decisão 

pela implantação de um serviço como a viabilidade do ônibus para transporte de pacientes do município, que 

isto deve ser apresentado estudo ao conselho de viabilidade jurídica e financeira, e com a aprovação do 

mesmo antes do gasto ser realizado, para que então o conselho se responsabilize mutuamente respondendo 

pela aplicação daquele recurso, já que é de sua natureza deliberar e fiscalizar recursos. Pensando que 

objetivamente se todas as obrigatoriedades de atendimentos e serviços estão sendo atendidas, antes de 

ofertar novos serviços não obrigatórios, considerando que os recursos estão congelados pelo governo federal 

e a despesa e demanda e sempre crescente. Os conselheiros registram a solicitação de envio de todos os 

convênios vigentes para apreciação dos mesmos, em primeiro momento por sua comissão com este objetivo, 

e posterior a está análise, a plenária do Conselho, e que se houver contrato a ser realizado que o mesmo seja 

apresentado ao Conselho, seguindo o que determina a lei. Foi debatido sobre a possibilidade de implantação 

de um projeto que trate sobre a prevenção das deficiências, junto a secretaria de educação, para avaliar a 

viabilidade de inserção deste temas nas séries finais. È um projeto inovador e desconhecimento da maioria 

dos presentes e  Sra. Martha representando o Rotary, informou que tem conhecimento sobre o assunto e 

prontificou-se em auxiliar neste processo de elaboração do projeto. Definiu-se como pauta da próxima 

reunião a prestação de contas  do Relatório Financeiro da Secretaria de Saúde do 1 quadrimestre de 2018, e 

informativo sobre as ações da Dengue. Isto posto e sem mais assuntos a tratar, Sra. Lilian agradece a 

presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e não havendo mais assuntos a tratar,eu 

Janaina Alfieri Dutra lavro a presente ata 
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